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令和 4 年 11 月 24 日 

メディアスエフエム番組審議会事務局 

 

メディアスエフエム第 89 回番組審議会 議事録 

 

１．審議日程 

令和 4 年 10 月 28 日(金） 

 

２．場 所 

書面審議による 

 

３．審議者 ※敬称略、五十音順 

出席委員） 市野恵、関雅夫、森岡厚喜 

欠席委員） 片山麻有、加藤龍子、下村一夫            以上３名出席 

 

４．議 題 

（１）報告事項（書面送付にて）  

・9，10 月の活動報告 

  ・今後の活動予定 

（２）番組について審議 

 

５．審議内容 

番組審議「10 月 7 日放送 気になるカルチャー 小倉沙耶の鉄道物語」 

  概 要：毎月第１金曜日 20 時～21 時放送 

      鉄道アーティスト小倉沙耶が鉄道に詳しい方にはより深く 

       鉄道初心者の方にも分かりやすく「鉄道」の魅力について語ります！ 

秋の臨時列車と題して鉄道芸人 鈴木メトロさんをゲストに迎えトーク 

 

市野委員 ／・「鉄道の魅力」を伝えるべく今回は 150 年もの鉄道の歴史や 

名古屋市営交通 100 周年を記念したテレビ番組に焦点を絞った 

内容でしたが 2 人の若い出演者のポップで軽快なおしゃべりによって 

鉄道に詳しくないリスナーでも楽しく拝聴することができた 

ゲストの鈴木さんと出演者の小倉さんはリモートで進行されていましたが 

同室のような対話でとてもスムーズでした。 

お笑い芸人であり YouTuber でもある彼自身の力量と思いますが 

台本制作や小倉さんの下調べでうまく話を引き出せたように感じました。 

裏方の丁寧な番組づくりの賜物だと思います。 
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関 委員 ／・MC の鉄道愛が十分伝わった。貨車車両形式ワムを入れた「こんばんワム」 

       や「貨物列車の主役は貨車だ」のフレーズが面白かった。 

       ただ今回のゲストでは鉄道に詳しい人に、より深い、という情報が無かった。 

      ・ゲストの鈴木メトロさんが鉄道芸人をうたっているが知識は 

東京メトロ中心で名古屋のきしめんや車両形式にもピンと来ていない 

もっと名古屋地下鉄と東京メトロの違いなど知りたかった 

      ・番組名「安全安心 名古屋の地下鉄」を安心安全と言い間違えていた 

      ・メッセージコーナーは 2 件に絞っているが話が膨らまなかった 

       色々なメッセージを紹介したほうが良かった 

 

森岡委員 ／・単に鉄道好きなマニアックな番組と思っていたが 

       楽しめてびっくりした 

      ・小倉さん、鈴木さんのトークのやりとり、テンポがすばらしい 

       地下鉄の裏話などとても面白かった 

       YouTube で支持されているのが分かった気がした 

      ・2 人の話で楽しめるので、あまり曲を挟まないのが良かった 

 

６． 審議機関の答申又は意見の概要の公表  

自社ホームページ（URL）への掲載（2022年 11月 24日）  

以上  

 

   文責：地域情報部 加藤嘉章 


